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Richiesta discussione ordine del giorno urgente
da portare al primo consiglio comunale utile
Al Presidente del Consiglio del Comune di Giulianova

Oggetto: Richiesta discussione ordine del giorno urgente da portare al primo consiglio comunale utile:

“Situazione ordine pubblico Giulianova alla luce dell’allarme creatosi in Citt

Giulianova. Nuovi attestati di solidariet
Nuovi attestati di solidariet

Giulianova. Oggi sono iniziati i lavori di demolizione dell’area Ex
Sadam. Nota dell’UDC
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Giulianova li, 12/01/10.

Oggi sono iniziati i lavori di demolizione dell’area Ex Sadam.

Da  moltissimi  anni  si  attendeva  questo  momento,  è  l’inizio  della  fine  di  un  degrado  ambientale,  il  recupero  di  un’area
fatiscente e insicura.

Molti cittadini guardano con soddisfazione, l’inizio di un miglioramento della qualit

Treviso. Basket: dell’incontro di basket fra le squadre Benetton
Basket  Treviso  –  Banca  Tercas  Teramo,  disposizioni  della
Questura.

L’Aquila. I Red Blue Eagles L’Aquila 1978 in seguito all’apertura
del conto corrente bancario aperto all’indomani del terremoto del
6 aprile 2009 rendono noto che non è possibile ristrutturare un
asilo o una scuola
I Red Blue Eagles L’Aquila 1978 in seguito all’apertura del conto corrente bancario aperto all’indomani del terremoto del 6
aprile 2009 rendono noto che non è possibile ristrutturare un asilo o una scuola, come scritto nei comunicati precedenti,
perchè tali strutture sono gi
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Giulianova. Da qualche giorno su alcuni organi di stampa si vuole
descrivere l’UDC di Giulianova come un partito dalle due anime.
Ma chi teme un forte partito dell’UDC ?

Montesilvano  (PE).  Alla  RSA  Santa  Maria  Ausiliatrice  di
Montesilvano  (PE)  “Concerto  per  il  nuovo  anno”

Al la  RSA  Santa  Mar ia  Ausi l iatr ice  d i
Montesilvano  (PE)  “Concerto  per  il  nuovo
anno”

MONTESILVANO (PE), 11 Gennaio ’10 – Un “Concerto per il nuovo anno” si è netto nella serata di ieri, Domenica 10 gennaio
2010, presso la RSA Santa Maria Ausiliatrice di Montesilvano, organizzato dall’Associazione ASSO-Onlus con il Coro “Moti
Armonici”  diretto  dalla  Prof.ssa  Maria  Gabriella  Ciaffarini.  Un  successo  ed  ha  visto  coinvolti  non  solo  gli  Ospiti  della
struttura ma gli stessi organizzatori. Grazie alla disponibilit

Giulianova.  La latitanza del  “direttorio” non permette il  libero
dibattito, la “partecipazione” e quindi la costituzione del circolo di
Giulianova. Polemiche dentro la lista IDV-Lista Di Pietro.
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I candidati e gli

Musica.  POMODORO  STUDIO  &  ALWAYS  RECORDS:  Messaggio
editoriale  per  Band,  Autori,  Interpreti,  Musicisti,  Esecutori

Pescina (AQ). In nuovo Piano Regolatore Generale di Pescina (AQ)
In nuovo Piano Regolatore Generale di Pescina (AQ)

PESCINA (AQ), Ieri, venerdì 8 gennaio, a seguito di una gara pubblica, l’Amministrazione Comunale di Pescina ha affidato ai
professionisti incaricati, gli Architetti Gianlorenzo Conti e Assunta Gaetani, l’incarico per la redazione del nuovo Piano
Regolatore Generale.

Il Sindaco Maurizio Radichetti e l’Assessore all’Urbanistica Maria Rita Francescone si sono occupati della stesura del
cronoprogramma dei lavori, che prevede l’approvazione del Piano (che contempla modalit
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